
CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Raí aela 
entró el: 2.\ / -2.8 / de 20� 
a las 8 � horas.-
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La concejal de Unidos para Cambiar Santa Fe, Arq. Carla Boidi, presenta para su aprobación 

la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Este Cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal, que, a través de las áreas, que 

coITesponda proceda a: 

Gestionar ante el Instituto para el Desarrollo Sustentable de Rafaela la incorporación de una 

partida presupuestaria para ser destinada a la creación de una Escuela Municipal de Jardinería 

dentro del eje Verde Urbano y Biodiversidad. 

FUNDAMENTOS 

La escuela se enfocará en promover la educación ambiental y el amor por la naturaleza 

mediante la enseñanza de técnicas de jardinería y horticultura. Su objetivo principal será 

proporcionar a los interesados las henamientas necesarias para crear y mantener huertas, 

jardines y espacios verdes, fomentando así la sustentabilidad y la conciencia ambiental 

comunitaria. 

Dado el creciente interés de la ciudadanía por aprender jardinería, resulta esencial llevar a 

cabo este proyecto para satisfacer la demanda y promover el desarrollo de habilidades 

relacionadas con la naturaleza y el cuidado medioambiental. A través de esta formación, se 

buscará impulsar la sostenibilidad, la conservación de la biodiversidad y el uso responsable 

de los recursos naturales. 

Este tipo de capacitaciones son fundamentales para la creación y el mantenimiento de 

espacios verdes, capacitando tanto al personal municipal como al público en general. 
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